

SPD-Beiratsfraktion Vegesack

An das

Ortsamt Vegesack

Bremen, den 12.09.2023

ANTRAG für die Beiratssitzung im Oktober

Vegesacker Fußgängerzone verschönern mit Solidarität für queere Menschen!

Der Beirat Vegesack fordert die Bausenatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung auf, die maroden Bänke in der Fußgängerzone Vegesack zu erneuern und dabei als Solidarität mit queeren Menschen Regenbogenfarben zu verwenden.

Es müssen ausreichende Haushaltsmittel der für die Erneuerung zuständigen Behörde zur Verfügung gestellt werden.

Begründung:

Die Bänke in der Fußgängerzone Vegesack befinden sich seit längerer Zeit in einem maroden Zustand und bedürfen zur weiteren Nutzung einer Erneuerung. Im Zuge der Erneuerung der Holzbeläge sollte ein farbenfroher Ersatz, der die Fußgängerzone aufgewertet, gewählt werden.

Andere Städte und Gemeinden, insbesondere in anderen Ländern, zeigen durch Regenbogen – Farben ihre Solidarität mit queeren Menschen auf öffentlichem oder privatem Grund (siehe Fotos).

In letzter Zeit häufen sich verbale und gewalttätige Angriffe gegen queere Menschen, nicht nur im Internet, sondern in der Realität, auch in Bremen! Deshalb ist eine öffentliche Solidaritätsbekundung sehr angebracht.



SPD-Beiratsfraktion Vegesack

Ein Ersatz der Holzbelage der Bänke mit Regenbogenfarbenen Leisten würde diese Solidarität ausdrücken, gleichzeitig die Fußgängerzone farbenfroher machen und so zur Aufwertung der Fußgängerzone beitragen.

Rosenbaum, Sprehe und die Fraktion der SPD

Marode Sitzbänke in der Vegesacker Fußgängerzone:









SPD-Beiratsfraktion Vegesack

Beispiele aus anderen Ländern:









